

Información Relevante Anexo

A raíz de la información publicada por algunos medios de comunicación, con respecto a la decisión de comprar la Empresa de Telecomunicaciones de Bogotá – ETB -, EPM se permite aclarar que en el evento en que sean dadas a conocer las condiciones para la venta de la ETB, se analizarán dichas condiciones y la eventual participación en el proceso de venta.

A la fecha, la Junta Directiva de EPM no ha evaluado una potencial adquisición de la ETB.

La decisión acerca de la participación en el mencionado proceso, le corresponderá a las instancias competentes de la sociedad que pudiera participar.